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" 汽车产业正成为长三角一体化
的推动者与见证者! 춨过合理布局产
业体系"优化配置创新资源"쇩活应对
市场变化" 长三角区域内的整车和零
部件企业不断提升竞争力" 평此形成
智能汽车创新集群" 늢有机会代表国
家参与高水平的全球竞争与合作
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为科技事业发展提供坚强政治保证
$$$쇹论学习贯彻习近平总书记两院院士大会重要讲话

党的领导! 是中国特色社会主义

最本质的特征! 是中国特色社会主义

制度的最大优势"

#中国共产党领导是中国特色科

技创新事业不断前进的根本政治保

证"$ 在中国科学院第十九次院士大

会 % 中国工程院第十四次院士大会

上! 习近平总书记发表重要讲话! 对

坚持和加强党对科技事业的领导提出

了明确要求! 为我们坚持走中国特色

自主创新道路% 建设世界科技强国指

明了前进方向"

坚持和加强党对科技事业的领

导! 科技事业发展才会有坚强政治保

证" 党的十八大以来! 我国科技事业

之所以发生历史性变革% 좡得历史性

成就! 实现历史性% 헻体性% 룱局性

重大变化! 最根本的就在于以习近平

同志为核心的党中央的坚强领导! 在

于习近平新时代中国特色社会主义思

想的科学指引" # 쿂转第三版

人民日报评论员

吴靖平任吉林省委常委常务副省长

中共中央批准

本报讯 中共中央批准! 쏢去吴靖平同志的上海市委

常委" 委员职务#

쇭悉$ 吴靖平同志任吉林省委常委% 常务副省长&

훷动积极做好对口援助和共建工作
殷一璀会见青海省果洛州人大常委会领导

本报讯 '通讯员陈高勇 记者祝越( 上海对口援青工作又

有新举措# 由市人大常委会举办的首期青海省果洛州人大代

表% 干部学习培训班昨天在沪开班$ 来自青海省果洛州的各级

人大代表和干部将接受为期两周的学习培训#

日前$ 市人大常委会主任殷一璀会见了来沪学习考察的青

海省果洛州人大常委会主任云才让# $ 쿂转第三版

将区域协同创新融合发展向纵深推进
!"#뿆创走廊联席会议在沪举行 尹弘讲话

本报讯 '记者沈竹士( 012 뿆创走廊联席会议 3 퓂 4 日

在上海市松江区举行# 上海市委副书记尹弘出席并讲话#

尹弘指出$ 킯手共建 032 뿆创走廊是贯彻落实习近平总

书记重要指示精神% 推动长三角更高质量一体化发展的重要

载体# $ 쿂转第三版
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%上海干部群众纷
纷表示"要深入学习贯
彻习近平总书记对长
三角一体化发展的重
要指示精神"믽极贯彻
落实长三角地区主要
领导座谈会精神 "틔
#뻛焦高质量" 뻛力一
体化 $为主题 "对长三
角更高质量一体化发
展进行再谋划 % 再深
化 "릲同唱响 &长三角
更高质量一体化发展$
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"쯦着长三角地区
主要领导座谈会在沪
圆满落幕"沪苏浙皖就
长三角更高质量一体
化发展进行再谋划%再
深化"在新起点上迈入
新征程'뇠制完成的三
年行动计划覆盖$%룶
合作专题" 뻛焦&룶重
点领域"形成了一批项
目化%뿉实施的工作任
务! 会议成果丰硕"在
苏浙皖三地引发热烈
反响
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打好污染防治攻坚战 建设绿色美丽长三角
李强主持会议并讲话 李干杰讲话 吴政隆袁家军李国英出席

长三角区域污染防治协作机制会议召开

本报讯 长三角区域大气污染防治协作

小组第六次工作会议暨长三角区域水污染防

治协作小组第三次工作会议3퓂5日在上海召

开#中共中央政治局委员%上海市委书记%协

作小组组长李强主持会议并讲话# 生态环境

部部长李干杰在会上讲话# 江苏省省长吴政

隆%헣江省省长袁家军%安徽省省长李国英%

上海市常务副市长周波分别介绍了本省市大

气和水污染防治措施工作进展以及下一步安

排和有关建议#

会议深入学习贯彻全国生态环境保护大

会精神% 习近平生态文明思想以及习近平总

书记关于长江经济带% 长三角一体化发展的

重要指示精神$ 深入交流打好污染防治攻坚

战有关情况$ 总结区域大气和水污染防治协

作的主要进展和成效$ 研究部署下一阶段协

作工作$쳖论了)中国国际进口博览会长三角

区域协作环境空气质量保障方案*&

李强在讲话中指出$ 打好污染防治攻坚

战"建设绿色美丽长三角$뇘须深入学习领会

习近平生态文明思想$提高思想认识$强化使

命担当$쟐实贯彻落实到各项行动之中&要不

断增强推进生态文明建设" 뷢决生态环境问

题" 满足人民日益增长的优美生态环境需要

的自觉性"紧迫性$更好发挥长三角的带动和

示范效应$以更严要求 "更高标准在探索生

态优先 "绿色发展方面树立标杆 $为实现高

质量发展"创造高品质生活作出长三角应有

的贡献&

李强强调$要聚焦重点$合力打好污染防

治攻坚战&加大力度优化用能结构"提升用能

效率$下大力气推动产业结构调整"쳔汰过剩

落后产能&主动对标中央部署要求$抓紧研究

制定提升方案$不折不扣抓好落实&坚持问题

导向"对症下药"精准发力$쓃出专项治理方

案$以更加精准"更加高效的减排措施$打赢

蓝天保卫战+坚持上下游联动"水岸联治$有

效治理水污染$加强水源地协同保护$좷保流

域水体水质持续改善$ 좷保广大人民群众始

终喝到好水"放心水&要做足,联-ퟖ文章$ퟅ

力提升区域生态环境保护水平&强化大气"水

污染防治专项协作平台同区域一体化合作平

台联动$ 推动环保协作与长三角一体化发展

深度融合+强化区域污染防治协作与交通"能

源"信息"뿆技"信用"뷰融等专题合作有机衔

接$更好开展源头治理$推动形成绿色发展方

式和绿色生活方式+强化港口岸电"重污染天

气联动应对等共性问题联合突破$ 有序推进

标准统一$深化区域环境信息共享+强化中国

国际进口博览会等重大活动区域联防联控$

抓细节抓落实$共同保障好环境质量&

$ 쿂转第三版

在探索生态优先绿色发展方面树标杆
"듲好污染防治攻坚战%建设绿色美丽长三角"뇘须深入学习领

会习近平生态文明思想"提高思想认识"强化使命担当"쟐实贯彻落
实到各项行动之中!要不断增强推进生态文明建设%뷢决生态环境问
题%满足人民日益增长的优美生态环境需要的自觉性%紧迫性"更好
发挥长三角的带动和示范效应"틔更严要求%更高标准在探索生态优
先%绿色发展方面树立标杆"为实现高质量发展%创造高品质生活作
出长三角应有的贡献

"加大力度优化用能结构%提升用能效率"下大力气推动产业结
构调整%쳔汰过剩落后产能!主动对标中央部署要求"抓紧研究制定
提升方案"不折不扣抓好落实!坚持问题导向%对症下药%精准发力"

쓃出专项治理方案"틔更加精准%更加高效的减排措施"듲赢蓝天保
卫战(坚持上下游联动%水岸联治"有效治理水污染"加强水源地协同
保护" 좷保流域水体水质持续改善" 좷保广大人民群众始终喝到好
水%럅心水

聚焦重点合力打好污染防治攻坚战

创新!上海服务"助力长三角通关一体化
长三角逾七成出口货物从上海口岸发出$틚通公司上海国际贸易单一窗口大幅提高通关效率

长三角三省一市领导在上海考察期间$

틚通公司的上海国际贸易单一窗口是其中

一站&数据显示$长三角三省一市627以上

的出口货物会从上海口岸发出$从长三角巨

大的企业需求出发$去年开始$上海国际贸

易单一窗口把目光聚焦更高目标$把视野拓

向更远方向$훂力于用,上海服务-훺力长三

角更高质量一体化发展&

듲破信息孤岛!连接!!룶部
门$럾务!"췲家企业

5248年$上海依托电子口岸率先开始试

点建设国际贸易单一窗口$口岸便利化通行

与监管方式因此发生了巨变&

一位船舶企业负责人深有感触...过

去靠人跑路$ 船舶进出港申报需要两天$其

中$进港申报要与8쳗系统%4449项数据,打

交道-$手工填表和校对需要一天$离港办理

需要跑海关%检验检疫%뇟检%海事等多个部

门盖章$至少耗时半天$签证送达船长还需

要半天&뛸如今信息跑路$通过自动校对%电

子签章% 뮥联网传输许可证等信息化方式$

船舶申报由两天缩短到两小时$大幅压缩了

企业通关时间&

从人跑路到信息跑腿$监管部门各自为

政的 ,信息孤岛 -놻彻底打通 $헦正实现了

,一个平台% 一次提交% 结果反馈% 数据共

享-&틚通公司常务副总经理吕锋说$单一窗

口大大节省了各类申报企业的时间和人力

成本$每年的经济效益可达52틚元以上&

单一窗口的探索迭代更新速度飞快 &

524:年3퓂92日$ 上海单一窗口4;2냦发布$

实现了单一窗口的主要功能$ 口岸货物%船

舶申报的各主要环节全部纳入+524:年底$

单一窗口5;2냦发布$ 믹本覆盖口岸监管主

要环节+5243年45퓂$ 单一窗口9;2냦发布$

建成九大功能板块$ 实现企业普遍使用+去

年至今$9;2냦本又在不断优化更新//

目前$ 上海单一窗口已对接中央到地方

的55个部门$服务56췲家企业$业务,췌吐量-

놬发出惊人威力! 处理接近全国4<9的进出口

贸易量$上海口岸所有的货物申报%船舶申报

都已经由单一窗口办理& $ 쿂转第五版

"本报记者 徐晶卉

上海顶尖医疗新技术惠及长三角病患
上海市质子重离子医院开业三年收治患者#$#%샽$쇹成来自长三角地区

长三角地区主要领导座谈会召开前$长

三角三省一市领导在上海考察了上海市质

子重离子医院&上海医疗资源丰富$三甲医

院众多$为什么长三角三省一市领导选择考

察这一家0上海市质子重离子医院先进的肿

瘤放疗技术又有哪些神奇之处0

퓋营满三年的上海市质子重离子医院

暨复旦大学附属肿瘤医院质子重离子中心$

最新交出的成绩单显示 ! 뷘至今年:퓂94

日$ 医院已累计收治患者4942샽$ 4942샽

患者的肿瘤病情控制情况良好$ 疾病指征

平稳% 不良反应情况均在合理% 뷏低的范

围内&

对很多肿瘤患者来说$上海市质子重离

子医院是,쾣望所在-&质子重离子放射治疗

技术是当今国际公认的最尖端%最先进的肿

瘤放射治疗技术$놻誉为,즱癌利剑-&目前$

国际上仅德国% 日本和美国等少数发达国

家%地区拥有该技术&샺经十余年建设$在成

功引进质子重离子系统设备%全面建成全球

第一家质子重离子医院后$上海市质子重离

子医院成为目前全球范围内唯一一家通过

国际医疗机构评审联合委员会'=>!(认证的

质子重离子中心&

记者昨天在采访时发现$ 和那张三年成

绩单同样值得关注的$ 还有这样一份统计报

告!上海市质子重离子医院4942샽患者中$来

自上海的患者占967'8?3샽(%江苏447'49?

샽(%헣江427'494샽(%安徽97'93샽(&뮻言

之$ 该院收治的来自长三角地区的患者已占

收治病患总数的347&

浙江一位肝癌患者$뺭过四
次重离子治疗后肿瘤完全消失

作为目前我国惟一一家以质子重离子技

术为主要治疗手段的医院$上海市质子重离

子医院立足上海$럸射长三角$面向全国$횼

在造福国内外肿瘤患者&

该医院自524:年:퓂?日开业以来$年收

治患者数量环比增幅均超827$目前已收治

近82种肿瘤疾病$솣子治疗@AB쇙床标准规

范已拓展至:3项$믹本覆盖国内肿瘤发病率

居前十位的病种&

统计资料显示$全球肿瘤发病率正以每

年97至:7的增幅逐年上升&

$ 쿂转第五版 物理治疗师正在操作质子重离子治疗设备" 本报记者 陈龙摄

"本报首席记者 樊丽萍

长三角地区整车和零部件企业合理布局产业体系不断提升竞争力

互补联动打造智能汽车产业创新集群

长三角地区主要领导座谈会

!퓂"죕在上海召开! 三省一市联
合编制的 &长三角地区一体化发
展三年行动计划' 为长三角地区
实现更高质量一体化发展制定了
具体的任务书%路线图和时间表(

座谈之前! 长三角三省一市
领导考察了上海亿通国际股份有
限公司国际贸易单一窗口建设情
况% 上海市质子重离子医院先进
肿瘤放疗技术! 닎观了上汽%캵
来%췾马新能源汽车展示)


